

20. Stundenpaarlauf zum Nikolaus am 03. Dezember 2017 in Dessau-Roßlau

04-12-2017 16:24

Um die 30 Paare fanden sich zum 20. Jubiläum des Nikolauspaarlaufes des ESV Lok Dessau im Paul-Greifzu-Stadion am Sonntag ein. Bei nasskaltem Wetter kämpften die Paarläufer in diesem Jahr nicht nur gegen die Gegner sondern insbesondere auch mit den sehr schwierigen Bahnverhältnissen. Nebel und Frost in der Nacht hatten die Laufbahn zwar optisch schön weiß gepudert aber für die Läufer hieß das enorm aufpassen, da es sehr sehr glatt war. Am Ende kam dann sogar noch frischer Schnee und Wind auf, sodass alle schließlich froh waren, nach der Stunde in den warmen Tribünensaal zur Auswertung zu dürfen.

Unsere LAC-Läufer wussten ihren Heimvorteil zu nutzen und sorgten diesmal gleich für zwei Doppelsiege sowie je einen weiteren 2. Platz und 3. Platz. Im Gesamtfeld lief alles für ein junges Männerteam vom Skiclub Köthen. Das Köthener Männerpaar Pick/Schröder gewann souverän mit 18.800m. Dahinter ließen unsere beiden LAC'ler Martin Bachmann und Mike Sparfeld von Beginn an keinen Zweifel aufkommen, den 2. Platz zu sichern. Mit für diese Bahnverhältnisse guten 16.640m sicherten sich Martin und Mike schließlich auch Platz 2. Nach einem harten Stück Arbeit kam das zweite LAC-Männerteam mit Norman Gunkel/Volker Sieg mit 200m Vorsprung auf die viertplatzierten Kochstedter auf den 3. Platz. Norman und Volker schafften genau 15.000m und waren am Ende ebenfalls sehr zufrieden.

Lange spannend ging es in der Mixed-Wertung zu. Gleich vier Paare schafften über 14.000m. Dabei sorgten die beiden Läufer-Familien Ehrlich und Glatter für einen LAC-Doppelsieg vor den Drittplatzierten, Gabi und Andreas Patrunky (14.260m). Anke und Frank Ehrlich liefen von Beginn an ein sehr kontrolliertes Rennen und ließen schon nach wenigen Runden erkennen, dass der Sieg heute nur über sie gehen würde. Beide schafften 14.650m. Im Sog von Anke und Frank konnten sich Manuela und Jörg Glatter auf den 2. Platz einpendeln. Sie sicherten sich diesen mit 14.310m knapp vor dem Paar Patrunky.

Auch die Frauen der neuen Laufgruppe von Sonja Roman konnten sich bei ihrer ersten Paarlaufteilnahme über einen Doppelsieg freuen. Dabei lieferten sich auch diese beiden Paare lange ein Kopf an Kopf Rennen. Bianca Lehmann und Sylke Leupold (Avendi) hatten am Ende schließlich einige Meter mehr auf ihrem Zettel stehen (12.750m) und gewannen vor Julia Krüger/Veronica Langen, die ebenfalls gute 12.400m schafften.

Anschließend gab es gleich noch weitere Gründe zum Feiern. Die beiden Familien Ehrlich und Glatter räumten auch bei der Auswertung der Haideburger Lauftreff-Serie ab. Während sich bei den Männern Frank vor Jörg den Pokal sichern konnte, war es bei den Frauen genau umgekehrt. Hier siegte Manuela vor Anke. Am Ende hatte also jede unserer Lauffamilien ihren Pokal mit im Gepäck nach Hause.

Mit diesen beiden tollen Ergebnissen beendeten die beiden LAC-Laufgruppen die Saison 2017 und hoffen, dass das neue Jahr 2018 in Oranienbaum beim Silvesterlauf Anfang Januar wieder genauso erfolgreich starten kann.







